

## Berner Voyeur zeichnet das Leben

Geschrieben von [admin](#) am 24. September 2011 @ 19:39 unter [Kunst & Gesellschaft](#)



[Presstext] Die Werke des jungen Berner Künstlers Kornel entstehen Mitten in der Stadt, dort, wo sich die Tramlinien allesamt kreuzen, dort, wo jeder vorbeikommt, auf dem Weg zum Bahnhof, zur Arbeit, zum Shopping oder zum Apéro. Seine Motive entstehen durch Alltagsbegegnungen mit den unterschiedlichsten Charakteren auf der Strasse. Kornel zeichnet die Leute von heute, welche Geschichten erzählen. Seine Werke, welche auch das Leben in der Limmatstadt zeigen, sind vom 6.-9. Oktober erstmals in Zürich zu sehen.

Der junge Künstler und Illustrator Kornel aus Bern befasst sich mit Porträts verschiedenster Menschen, beobachtet und skizziert. Seine gezeichneten Charaktere erzählen eine Geschichte in einem Bild. Seine Werke lassen die Betrachter schmunzeln, regen aber auch zum

Nachdenken an und manche dargestellte Situation wird dem Einen oder der Anderen bekannt vorkommen. Dabei will er das Gewöhnliche zeigen und sucht nicht das Spezielle. Und dies tut er mit solch einer Genauigkeit und einem Auge fürs Detail, dass jedes der Individuen in Kornels Illustrationen einem bekannt vorkommt. Da ist der in der Bahnhofstrasse rauchende Züricher Shopper, welcher sich über das Rauchverbot ärgert, das vom Weihnachtseinkauf erschöpfte Ehepaar, das sich wenige Male im Jahr aus der ländlichen Agglomeration in die Stadt wagt oder die dicklichen Teenies in zu engen Kleidern.

Mit viel Liebe zum Detail porträtiert Kornel die oft unscheinbaren Mitmenschen, wie sie uns tagtäglich in der Stadt über den Weg laufen.

Seit dem Abschluss der Grafikfachklasse in Biel und einem Master of Arts in Design im Bereich Illustration an der Hochschule Luzern arbeitet der 26-Jährige als freischaffender Illustrator und leitet Kurse in "Character Design" und "Skizzieren" an der Schule für Gestaltung in Bern. Vor der kommenden Einzelausstellung in Zürich präsentierte Kornel schon in mehreren Ausstellungen in der Schweiz, Deutschland, Österreich und den USA. Am renommierten Fumetto-Festival hielt er Vorträge zu seinem Schaffen.

An der Ausstellung in Zürich werden neben Originalen in verschiedenen Formaten auch handgefertigte Drucke gezeigt. Dabei druckt der Künstler eine Skizze in Schwarz und arbeitet den Druck mit Farbe und allfälligen Textelementen aus. So entstehen eine Art Originale in mehrfacher Ausführung.

SOON wurde 2008 als Galerie gegründet, welche sich ausschliesslich Positionen der Gegenwartskunst widmet. Die Gründer sind seit 2002 in der jungen Schweizer Kunstszene vernetzt und spüren auch international Talente auf. Mit Ausstellungen in wechselnden Lokalitäten (Bern, Zürich), grossen Gruppenschauen wie der "Very Contemporary – Art Exhibition" (2008 und 2011 in Bern) und der Teilnahme an verschiedenen Messen, werden KünstlerInnen einem breiten Publikum zugänglich gemacht und international positioniert.

Veranstaltungshinweis – Kornel Ausstellung vom 6.-9.Oktober 2011

SOON.ZH (in der art gallery ryf)  
Militärstrasse 83  
8003 Zürich  
[www.soon-art.ch](http://www.soon-art.ch)  
[www.kornel.ch](http://www.kornel.ch)

Do, 6. Okt ab 17h (Vernissage)  
Fr, 7. Okt 14h-20h  
Sa, 8. Okt 10h-20h  
So, 9. Okt 10h-17h

---

Direktlink zu diesem Artikel: <http://www.ensuite.ch/archives/128028>